

Desde Pakistán expresan solidaridad con Cuba



Islamabad, 8 feb (RHC) La ministra de Derechos Humanos de Pakistán, doctora Shireen Mazari, reconoció la necesidad de la solidaridad con los damnificados en Cuba por el reciente tornado que azotó La Habana, causando seis muertos y cerca de 200 heridos.

Mazari recibió al embajador de Cuba en Islamabad, Gabriel Tiel Capote, quien la felicitó por su reciente nombramiento y también por su designación como Coordinadora del Grupo Parlamentario de Amistad Pakistán-Cuba.

Ambas partes se pronunciaron a favor de fortalecer las relaciones bilaterales, en particular la ampliación de los vínculos entre la Asamblea Nacional de Pakistán y la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, así como la realización de actividades conjuntas de los grupos parlamentarios.

Igualmente, conversaron sobre temas de la agenda internacional, en particular la seria situación en América Latina provocada por la injerencia del gobierno de los Estados Unidos.

La doctora Mazari se interesó además por conocer detalles sobre el referendo de la nueva Constitución de Cuba, que tendrá lugar el próximo 24 de febrero.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183096-desde-pakistan-expresan-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba